

Vos questions / nos réponses

Détection thc dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/06/2020 14:56

Bonjour je me permet de vous contacter car j aimerais savoir combien de temps le thc reste détectable dans le sang , je suis fumeur régulier entre 3 à 4 joint par jour et j ai des analyses à faire dans le mois

Mise en ligne le 18/06/2020

Bonjour,

Pour les consommateurs réguliers, le THC reste détectable dans le sang jusqu'à un mois après la dernière consommation.

Il existe aussi une autre substance proche du THC, qui peut être recherchée : le THC-COOH. Celle-ci ne reste pas détectable plus de 72H dans le sang.

Bien sûr, ces données sont indicatives, ce sont des moyennes. La durée d'élimination peut dépendre de chacun, de son métabolisme, sa génétique etc..

Bien cordialement,
